

Rev. J. R. Pelletier

NOTRE COURRIER

JOURNAL D'ASSURANCE

Publié à Québec, 119, rue St-Pierre, Chambre No. 5.

JANVIER-FEVRIER 1903

Quelques Réflexions Pratiques

La vie est une bataille. Notre ennemi, c'est le hasard.

On a imaginé toute espèce de combinaisons pour combattre et vaincre cet ennemi.

Le hasard c'est l'incendie qui détruit notre maison, ce sont les accidents qui nous rendent invalides, c'est la mort qui frappe le chef de la famille et laisse dans la misère femme et enfants, parce qu'elle a enlevé le producteur des revenus du ménage.

Les combinaisons dirigées contre le hasard, ce sont les assurances contre l'incendie, assurances contre les accidents, assurances sur la vie.

On s'assure généralement contre l'incendie, sauf quelques fous, quelques négligents et la foule des ignorants.

Le premier devoir d'un homme ayant charge de famille est de prévoir.

Celui qui ne s'assure pas, ne prévoit pas, donc il manque à son devoir.

La forme d'assurance la plus simple, la plus répandue, parce qu'elle s'applique merveilleusement à la position du plus grand nombre, c'est l'assurance en cas de décès, autrement dit : Vie entière.